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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
VOTO MIGRANTE 
 
BUSCAN IEEQ Y FUERZA MIGRANTE PROMOVER EL VOTO MIGRANTE PARA 2021  
Carlos Rubén Eguiarte Mereles y Luis Octavio Vado Grajales, Consejeros Electorales del Instituto Electoral del 
Estado de Querétaro (IEEQ), escucharon las inquietudes y propuestas de la organización Fuerza Migrante, acerca 
del voto desde el extranjero de las queretanas y los queretanos en 2021. En la reunión de trabajo virtual 
participaron Avelino Meza y Juan Fernando Rocha Mier, Secretario General e integrante de la organización 
respectivamente, quienes informaron que la agrupación reúne a 197 asociaciones de personas migrantes en los 
Estados Unidos, con el objeto de incidir en temas como el empoderamiento económico y la educación cívica. Los 
Consejeros Electorales refrendaron el interés del Instituto de fomentar el voto migrante para la elección de la 
gubernatura de Querétaro, a través de una amplia campaña de difusión y alianzas estratégicas. Por su parte, los 
representantes de Fuerza Migrante expresaron su intención de colaborar con el IEEQ para promover la 
participación política de las personas migrantes, buscando en un futuro la instauración de diputaciones y 
regidurías migrantes en el estado. Señalaron que cerca de 150 mil queretanos y queretanas residen en los Estados 
Unidos, de los cuales alrededor de 30 mil tienen una estancia legal, lo que implica un reto para la credencialización; 
además, indicaron que hay comunidades queretanas en los estados de California, Texas, Florida, Georgia, las 
Carolinas y Chicago. Los integrantes del IEEQ y Fuerza Migrante coincidieron en la importancia de trabajar de 
manera conjunta, en coordinación con el Instituto Nacional Electoral (INE), para promover el voto migrante dentro 
del estado de Querétaro y en los Estados Unidos. Lo anterior, por medio de una campaña de difusión que tome en 
cuenta las particularidades de las y los migrantes queretanos, su ubicación en el país vecino del norte y la 
utilización de medios digitales.    
 
https://www.queretarotv.com/buscan-ieeq-y-fuerza-migrante-promover-el-voto-migrante-para-2021/ 
   
http://amanecerqro.com.mx/2020/06/28/buscan-ieeq-y-fuerza-migrante-promover-el-voto-migrante/ 
  
https://updatemexico.com/destacadas/promoveran-voto-migrante-rumbo-a-jornada-electoral-de-2021-en-
queretaro/ 
  
https://www.albalaqueretaro.com/post/buscan-ieeq-y-fuerza-migrante-promover-el-voto-migrante-para-2021 
  
https://www.reqronexion.com/buscan-ieeq-y-fuerza-migrante-promover-el-voto-en-el-extranjero-para-2021/ 
  
http://www.sinpermisoqro.mx/?p=5994 
  
https://inqro.com.mx/index.php/2020/06/28/buscan-ieeq-y-fuerza-migrante-promover-el-voto-migrante-para-
2021/ 
  
http://www.expressmetropolitano.com.mx/buscan-ieeq-y-fuerza-migrante-promover-el-voto-migrante-para-
2021/ 
 
 

https://www.queretarotv.com/buscan-ieeq-y-fuerza-migrante-promover-el-voto-migrante-para-2021/
http://amanecerqro.com.mx/2020/06/28/buscan-ieeq-y-fuerza-migrante-promover-el-voto-migrante/
https://updatemexico.com/destacadas/promoveran-voto-migrante-rumbo-a-jornada-electoral-de-2021-en-queretaro/
https://updatemexico.com/destacadas/promoveran-voto-migrante-rumbo-a-jornada-electoral-de-2021-en-queretaro/
https://www.albalaqueretaro.com/post/buscan-ieeq-y-fuerza-migrante-promover-el-voto-migrante-para-2021
https://www.reqronexion.com/buscan-ieeq-y-fuerza-migrante-promover-el-voto-en-el-extranjero-para-2021/
http://www.sinpermisoqro.mx/?p=5994
https://inqro.com.mx/index.php/2020/06/28/buscan-ieeq-y-fuerza-migrante-promover-el-voto-migrante-para-2021/
https://inqro.com.mx/index.php/2020/06/28/buscan-ieeq-y-fuerza-migrante-promover-el-voto-migrante-para-2021/
http://www.expressmetropolitano.com.mx/buscan-ieeq-y-fuerza-migrante-promover-el-voto-migrante-para-2021/
http://www.expressmetropolitano.com.mx/buscan-ieeq-y-fuerza-migrante-promover-el-voto-migrante-para-2021/
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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
PODRÍA RESULTAR ANTIDEMOCRÁTICA REDUCCIÓN DE REGIDORES EN AYUNTAMIENTOS 
Por Esmeralda Trueba  
Plantear la reducción de regidores al interior de los ayuntamientos también sugiere la desaparición o el quebranto 
de la oposición al interior de los municipios; así lo manifestó Rodrigo Meza, secretario del ayuntamiento del 
municipio de El Marqués, tras el planteamiento que hizo el presidente de la República, AMLO, de reducir el número 
de regidores de los ayuntamientos por representar puestos onerosos. (CQRO 7) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS E INDEPENDIENTES 
 
PRI 
 
PRI QUERÉTARO ACUSA PARCIALIDAD DEL TEEQ TRAS FALLO EN FAVOR DE JUAN JOSÉ RUÍZ 
El Partido Revolucionario Institucional (PRI) acusó al Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) de ser 
parcial, además de negar al partido su derecho de audiencia, por lo cual adelantó que acudirá al Senado de la 
República a denunciar la situación. A través de un comunicado afirmó que entre las irregularidades se encontró la 
prohibición para que ingresara público a la sesión del 25 de junio, en la cual el TEEQ resolvió a favor de restituir a 
Juan José Ruiz Rodríguez el cargo de presidente del comité estatal del PRI. (ADN, Q)  
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: VAN 285 MUERTES 
Querétaro está en semáforo naranja de contingencia y con notable desaceleración de muertes por Covid la última 
semana transcurrida. Al cierre de anoche el estado acumula 285 defunciones al registrar 9 fallecimientos ayer; así 
como un acumulado de 2 mil 70 casos de Covid-19, ya que este domingo se registraron 25 nuevos, informó el 
SESEQ. (DQ principal) 
 
N: AGREDEN A POLIS 
Hacienda Santa Rosa, en la delegación SRJ es un nido de malvivientes, que ayer enfrentaron a rocazos a la policía 
municipal, cuando hacía la persecución de dos sujetos abordo de una motocicleta y en la intensidad de la fresca, 
cuando la policía hizo disparos al aire para disuadir la agresión, uno de los malandros se robó las llaves de la 
patrulla, que tuvo que ser retirada con grúa. (N principal) 
 
AM: GARANTIZAN ABASTO DE GASOLINA EN QUERÉTARO 
Los empresarios del sector gasolinero en el estado de Querétaro descartan que pueda existir desabasto de 
combustible debido a los conflictos violentos que se desarrollan en el estado de Guanajuato. (AM principal) 
 
PA: CONFLICTO DE INTERÉS EN TRABAJO 
La empresa Gabinete Corporativo en sus inicios era: Espinoza, Buchanan, Paulin y Peña; haciendo referencia a sus 
socios, Alejandro Marcos Espinoza Medina, Mario Humberto Paulin Nardoní, Carlos Buchanan Espinoza, José 
Ricardo Peña Mejía y Juan Carlos Espinoza Larracoechea, para luego, en 2006 cambiar la denominación social a la 
actual e incluir como socios a Juan Gabriel Ballesteros Martínez, Víctor Jesús Hinojosa Morales y Mario Ramírez, 
Secretario del Trabajo. (PA principal) 
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EUQ: SUPERAN MUERTOS POR COVID CIFRA DE CRÍMENES 
Las muertes por Covid-19 en Querétaro ya superan la incidencia de homicidios. En 109 días de pandemia han 
muerto 275 personas, un promedio de 2.52 decesos por día.  (EUQ principal) 
 
CQRO: RACISMO VIOLENCIA Y COVID-19, LOS PROBLEMAS PARA CARAVANA DE MIGRANTES 
Además de enfrentar problemas de racismo y violencia, los migrantes que conformarán la nueva caravana que 
intentará llegar desde Centroamérica a Estados Unidos, en su cruce por territorio mexicano y por Querétaro, 
tendrán que sortear situaciones relacionadas con el Covid-19, dijo el presidente de la Estancia del migrante 
González y Martínez, Martín Martínez Ríos. (CQRO principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 

BUSCARÁN PENALIZAR DISCURSOS DE ODIO EN QUERÉTARO 
Se analiza presentar una iniciativa adicional, en el Congreso del Estado, que penalice los mensajes de odio; es decir, 
aquellos que fomentan la discriminación y la exclusión, y para que la ciudadanía tome conciencia de estas 
expresiones, indicó el diputado local por Morena, Raúl Chávez Nieto. (CI)  
 
HARÁN FOROS A FAVOR DEL USO DE LA MARIGUANA 
Se espera que, en alrededor de dos meses, se celebren los aforos que buscan concientizar sobre el uso de la 
marihuana, indicó el diputado local por Morena, Raúl Chávez; esto ante la iniciativa de ley, pendiente en el 
Congreso de la Unión, que busca legalizar su consumo y producción. (DQ 7) 
 
PIDE PAN PERIODO EXTRAORDINARIO 
La senadora Guadalupe Murguía exhortó a la Cámara de Diputados a generar condiciones que permitan la 
consecución de un periodo extraordinario de sesiones del Congreso de la Unión para analizar, discutir y en su caso, 
aprobar las leyes y reformas derivadas del Tratado México, Estados Unidos y Canadá. (N 5, AM 2) 
 

PODER EJECUTIVO 
 

PIDEN INFORMACIÓN SOBRE ADICCIONES 
Por Anaid Mendoza  
Guillermo Tamborrel, titular de la CECA, compartió que durante la pandemia por Covid-19 han recibido llamadas 
de padres de familias para solicitar información de cómo detectar si sus hijos tienen algún problema de adicción. 
Tamborrel Suárez compartió que por instrucciones del gobernador Francisco Domínguez Servién el CECA creó un 
sistema para atender a los pacientes a distancia, en donde se contempló la apertura de una línea telefónica 
psicológica y posteriormente sumarse también a la línea que impulsó la SEJUVE. (DQ 7) 
 
ESTADO DE QUERÉTARO ES DOBLEMENTE NARANJA 
Por Carlos Uriegas  
Aunque desde el 17 de junio Querétaro entró a semáforo naranja por decisión del gobierno de Francisco 
Domínguez Servién, el 26 de junio el Gobierno federal ubicó en el mismo color en su medición al Estado, lo que 
implica una coincidencia en la manera de evaluar la pandemia por la COVID-19. (AM 2) 
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QUERÉTARO REGISTRA ESTE DOMINGO 25 CASOS DE COVID-19 Y 9 FALLECIMIENTOS 
La SESEQ informó que al día de hoy se tiene dos mil 70 casos de COVID-19. Registró mil 466 altas con 
sintomatología leve, aislamiento y manejo en domicilio 146 pacientes y 24 en la UMA COVID-19. Hay 149 pacientes 
hospitalizados de los cuales 65 se encuentran graves. Se han registrado 285 defunciones. (N 3, ADN, EQNO, Q, CI)  
 
SE SUMAN 27 CASOS NUEVOS DE COVID-19 EN EL ESTADO 
Para este sábado se registraron dos mil 45 contagios acumulados y 276 defunciones acumuladas, de las cuales una 
fue reportada en las últimas 24 horas. Hasta el momento la pandemia ha presentado una tendencia decreciente 
respecto a los casos y fallecimientos registrados la semana pasada. (CI, EQ, VDLS) 
 
DUPLICIDAD DE CASOS MEJORA A NIVEL RÉCORD 
El índice de Duplicidad de Casos (IDC) que ha considerado el gobierno del estado para medir la presencia del Cvid-
19 en Querétaro, llegó este domingo a su máximo histórico al permanecer en la zona azul y de 28 días. (...) Antes 
del indicador, el gobierno del estado informó que esta semana comenzarán a incrementar el nivel de las 
estrategias, lo que implicará que el entrenamiento social se hará cada vez más específico. Además de que los 
programas de rastreo se intensificarán. (DQ 1 y 9) 
 
DESCARTA SESEQ APLICACIÓN DE PRUEBAS MASIVAS DE COVID-19 
Por ahora la Secretaría de Salud en Querétaro descarta la aplicación masiva de pruebas de Covid-19, como se ha 
planteado en la Ciudad de México. Aunque la directora de Servicios de Salud, Martina Pérez, aseguró que 
Querétaro sí tiene la capacidad para procesar hasta 500 pruebas diarias. (EQNO) 
 
IGLESIA IGNORA A SALUD EN BODAS 
Por Alejandro Payán  
Aunque las autoridades de la SESEQ recomendaron no realizar celebraciones religiosas mayores, desde la semana 
pasada la iglesia empezó a oficiar sacramentos como bodas, confirmaciones y primeras comuniones, reduciendo el 
aforo a un 25% como lo establecieron las autoridades de Protección Civil. Y es que el pasado 19 de junio la 
directora de Servicio de Salud, Martina Pérez, anunció que se coordinará con la Diócesis para recomendar que se 
evite la realización de estos eventos mientras que el semáforo epidemiológico marque naranja, ya que así se 
especifica en el acuerdo. Al respecto, el vocero general de la Diócesis de Querétaro, Martín Lara Becerril explicó 
que a una semana de reanudar las celebraciones sacramentales poco a poco se ha ido realizando, pero con el aforo 
reducido y aplicando las medidas sanitarias correspondientes. (DQ 1 y 2) 
 
SIN REPUNTE EN CASOS DE COVID- 19 
Por Daniela Montes de Oca  
A más de una semana de la reintegración de actividades no esenciales y a ocho días del festejo del día del padre, 
Querétaro no ha presentado un disparo en los contagios por Covid- 19, colocándose en el séptimo lugar de los 
estados con menor propagación del virus según las estadísticas federales. (...) Al igual, el incremento por la 
reactivación económica del primero de junio fue de 2.6%, comentó Rafael López vocero organizacional del 
gobierno del estado. (N 3) 
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ASPIRANTES A INGRESAR AL COBAQ, CONALEP QUERÉTARO Y CECYTEQ, PRESENTAN EN LÍNEA EL EXAMEN 
ÚNICO 2020 PARA INGRESO A EMS 
Del lunes 29 de junio al 4 de julio se aplicará en línea la cuarta edición del programa Examen Único 2020 para el 
ingreso a educación media superior en el COBAQ, el CONALEP Querétaro y el CECYTEQ. (Q, RQNX) 
 
ANALIZAN APOYO PSICOLÓGICO VIRTUAL EN AULAS 
Por Gonzalo Flores  
Desde el Instituto para Prevenir Conductas de Riesgo del Municipio de Querétaro, se alista la implementación de la 
Guía de Primeros Auxilios Psicológicos de forma virtual en escuelas capitalinas derivado de la contingencia por la 
enfermedad COVID-19(...) La funcionaria señaló que existe la preocupación sobre lo que sucederá con este 
programa que se aplicaba en las diversas escuelas de la ciudad, “estamos trabajando, en pláticas con la USEBEQ, 
para esta nueva readaptación de cómo podría llevarse a cabo la guía, darla de manera tal vez virtual por la sana 
distancia”. (AM 4) 
 
EL APOYO PARA COMERCIOS CONCLUYE EL 15 DE JULIO 
Hasta el 15 de julio estará abierta la convocatoria para que los comercios obtengan un apoyo económico de hasta 
10 mil pesos, con el PASE que se amplió para impulsar los negocios que fueron afectados por la contingencia 
sanitaria por Covid-19. (...) La Dirección de SEDESU será quien verificará los datos que proporcionen los 
interesados en recibir el apoyo económico. (DQ 5) 
 
RECORTAN A QUERÉTARO PARTICIPACIONES FEDERALES 
El recorte a las participaciones federales provocará que este julio Querétaro reciba un presupuesto 38 % menor, lo 
que se traducirá en una disminución por más de 388 millones con relación a los recursos esperados. La 
disminución se debe al recorte que por 23 mil 505 millones 754 mil 733 pesos impactará a todas las entidades. (Q)  
 
ADELANTARÁN 4 MESES DE PENSIONES 
El próximo 1 de julio comenzará la entrega de Pensiones para el Bienestar de las Personas Adultas Mayores y de 
las Personas con Discapacidad, programas sociales que implementa el Gobierno de México. En esta ocasión, se 
dispersará el recurso correspondiente al bimestre julio-agosto y se adelantará la asignación del bimestre 
septiembre-octubre. El titular de la Delegación Querétaro de la Secretaría de Bienestar, Gilberto Herrera, 
puntualizó que en la entidad suman alrededor de 128 mil beneficiarios, de los cuales, el 60 por ciento recibe su 
pensión vía transferencia bancaria. (DQ 4, EUQ 5, PA 1 y 8) 

 

PODER JUDICIAL 
 

PESE A EMERGENCIA SANITARIA DESCARTA TSJ REZAGO DE SENTENCIAS 
José Antonio Ortega, TSJ aseguró que a pesar de la contingencia sanitaria no existen sentencias rezagadas en el 
Poder Judicial. Indicó que con la emergencia sanitaria el tribunal sesionó a puerta cerrada, además del trabajo a 
distancia, lo cual permitió desahogar las sentencias. (EQNO, ADN)  
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MUNICIPIOS 
 
FOMENTA MUNICIPIO DE QUERÉTARO LA LECTURA A TRAVÉS DEL PROGRAMA LETRAS VIVAS 
El Municipio de Querétaro, a través de la Secretaría de Cultura, impulsa el programa Letras Vivas con el que se 
busca promover el hábito de la lectura a través de actividades como son talleres o murales artísticos alusivos al 
tema y que se realizan en las siete Delegaciones de la capital. (M)  
 
OFRECEN 500 ATENCIONES PSICOLÓGICAS EN EL 070 
Cerca de 500 atenciones psicológicas a distancia ha ofrecido el Municipio de Querétaro a través de la línea de 
atención ciudadana 070, durante la contingencia sanitaria por el Covid-19, informó la directora de Instituto 
Municipal para Prevenir Conductas de Riesgo, Adriana Boutchot. (DQ 6) 
 
PIDEN INVESTIGAR ALAMEDA NORTE 
La regidora de Morena en el Municipio de Querétaro, Ivonne Olascoaga, solicitó al órgano Interno de Control 
Municipal Investigar una presunta irregularidad en la omisión de la ejecución de una obra en la Alameda Norte, y 
la disminución injustificada del monto de dos obras más. (DQ 6) 
 
CUANDO EL HAMBRE APRIETA, LAS MANOS SE UNEN EN LA COCINA 
Por Carlos Uriegas  
La enfermedad es la cara más visible de la pandemia, pero la crisis sanitaria ha pegado más fuerte a las personas 
que menos tienen (...) A través del DIF Municipal, se preparan mil porciones diarias de comida que se repartirán en 
tres distintas zonas de la delegación. (AM 6) 
 
TRAS APERTURA, UNIDAD BÁSICA DE REHABILITACIÓN DE CORREGIDORA ATIENDE AL 40% DE 
PACIENTES 
Debido a la contingencia y a las medidas preventivas con las cuales trabaja el Sistema Municipal DIF de 
Corregidora en la Unidad Básica de Rehabilitación (UBR) en esta primera semana de reapertura, se atendió a cerca 
del 40 por ciento de pacientes. (M, Q24-7) 
 
LANZA JALPAN PAGO DE PREDIAL EN LÍNEA 
El municipio de Jalpan de Serra comandado por la alcaldesa Chely Amador ha buscado alternativas para que a la 
población se le facilite la realización de trámites que se requieran, ya que muchas personas tienen que trasladarse 
desde las alejadas comunidades del municipio, hasta la cabecera Municipal. (VDLS) 
 
TIANGUISTAS LISTOS EN TEQUIS 
El secretario general del Ayuntamiento del municipio de Tequisquiapan, Mario Dorantes Nieto, dio a conocer que 
la reanudación de las actividades en los diferentes tianguis de esta localidad, se llevó a cabo mediante la 
supervisión de diferentes instancias con la finalidad de garantizar todas las medidas de seguridad sanitaria. (ESSJR 
1 y 7) 
 
ABREN OCTAVO COMEDOR COMUNITARIO 
Anunció Guillermo Vega Guerrero, alcalde de San Juan del Río la apertura del octavo desayunador comunitario, 
creado con la finalidad de atender las necesidades de la población ante este periodo de contingencia causada por el 
COVID-19. (PA 3) 
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DESCARTAN UN BROTE DE COVID EN FUNCIONARIOS 
El secretario de Finanzas de San Juan del Río y un elemento policiaco dieron positivo a COVID-19; manifestó el 
alcalde Guillermo Vega, quien además aseguró que no tuvieron convivencia con más trabajadores por lo que se 
descarta un posible contagio en el interior de la administración. Vega Guerrero explicó que el tesorero Itzcalli 
Rubio Medina fue un caso asintomático, “él siempre se cuidó, se hizo una prueba en la UAQ, salió que tiene 
anticuerpos, por lo que se recuperó además de que fue en su periodo vacacional por lo no que estuvo en contacto 
con nadie de las instalaciones del Centro Cívico”. (PA 3) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL 
 
DETECTA PRUEBA SEROLÓGICA DE UAQ ALTA EXPOSICIÓN DE LA POBLACIÓN AL VIRUS SARS COV-2 
La prueba de detección de anticuerpos diseñada por la UAQ, cuyo objetivo es determinar el grado de exposición al 
virus SARS CoV-2 en la población de estudio, ha arrojado una prevalencia del 48.3 por ciento en las muestras 
analizadas durante las primeras dos semanas de su implementación. (DQ 11, OA 8, EQNO, CI, VDLS, IN) 
  
UAQ REPORTA UN 48% DE POSITIVIDAD EN LAS PRUEBAS PARA COVID 
Por Zulema López  
Han resultado positiva casi el 50% de las pruebas de detección efectuadas durante la tercera fase del protocolo de 
investigación que realiza la UAQ enfocado en desarrollar una prueba alternativa de detección del virus causante 
del Covid-19. (EUQ 1 y 7) 
 
EDUCACIÓN, SALUD Y SERVICIOS ACORTARÁN BRECHA DE DESIGUALDAD SALARIAL: RECTORA  
Por Katia Lemus  
Para acortar la brecha de desigualdad salarial que prevalece en Querétaro, hace falta mucho trabajo y labor social, 
reconoció Teresa García, rectora de la UAQ. “Yo te diría que Querétaro es una ciudad muy muy cara y hace falta 
mucho trabajo en términos de ir disminuyendo la pobreza en nuestro estado, es necesario incrementar desde 
luego el nivel educativo y los servicios básicos para las poblaciones, sobre todo para las comunidades de la Sierra 
Gorda”. (CQRO 7) 
 
ENTREGARÁ LA RECTORA DE LA UAQ PROYECTO DE VACUNA A LA SRE 
Por Jahaira Lara  
La rectora de la UAQ, Teresa García, se reunirá hoy con el titular de la SRE, Marcelo Ebrard, para hacer la entrega 
simbólica del proyecto de vacuna que se presenta ante Coalición para las Innovaciones en Preparación para 
Epidemias. (N 1 y 7) 
 
“TODAVÍA CUESTA TRABAJO” A ALGUNAS PERSONAS EL USO DE CUBREBOCAS EN LAS MISAS: DIÓCESIS 
QUERÉTARO 
En la entrada gradual a la nueva normalidad en el estado de Querétaro ante la pandemia por COVID-19, “todavía 
cuesta trabajo” a algunas personas el uso de cubrebocas en las misas de la Iglesia católica, señaló el vicario de la 
Diócesis de Querétaro, Martín Lara Becerril. (ADN) 
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RECONOCEN DERECHOS DE COMUNIDAD LGBTI 
En la iglesia católica ninguna persona es despreciada por su vida o por su forma de pensar, todos son bienvenidos, 
siempre y cuando cumplan las normas establecidas en el evangelio, aseguró el vicario general de la Diócesis de 
Querétaro, Martín Lara Becerril. (DQ 2) 
 
NUEVO OBISPO DECIDIRÁ LA CONSTRUCCIÓN DE CATEDRAL DE QUERÉTARO: MARTÍN LARA 
Por Francisco Velázquez 
El proyecto para la construcción de la nueva catedral de Querétaro será planteado al obispo que designe el Papa 
Francisco; por lo tanto, será el nuevo prelado quien decida sobre su continuidad, dijo el vocero de la Diócesis de 
Querétaro, Martín Lara, quien sostuvo que esta edificación debe contar con el aval del obispo. (CQRO 10) 
 
DIÓCESIS URGE A VALORAR EL PAPEL DE LAS MUJERES 
Por Zulema López  
La Diócesis de Querétaro urgió a valorar el papel fundamental de la mujer, pues en la medida que eso ocurra se 
reducirá la violencia. La declaración la realizó en entrevista, el vicario general Martín Lara, en la que también 
remarcó que existe un gran respeto hacia quienes integran la comunidad LGBTI+. (EUQ 2) 
 
PIDEN MÁS ACCIONES CONTRA LOS FEMINICIDIOS 
Luego de la sentencia aplicada a los feminicidas de Nancy Guadalupe, quien fue asesinada en junio del 2019 en 
Tequisquiapan, las autoridades deberán de dar a conocer las acciones que han realizado para que no se repita un 
caso de este tipo, enfatizó Alejandra Martínez, representante de la Aquesex. (DQ 33) 
 
ORGULLO GAY SE FORTALECIÓ DURANTE LA PANDEMIA 
Por Montserrat Márquez  
El tema del orgullo gay se ha fortalecido a nivel internacional a raíz de la pandemia por Covid-19, ya que ha 
generado contacto más seguido a través de las redes sociales e internet entre comunidades de diferentes partes del 
mundo, así lo aseguró Edmundo Ramo, presidente de SOS Discriminación Internacional Querétaro. (EUQ 2) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
ESCAÑO 48 - ¿VIGILANCIA O AGANDALLE ELECTORAL? 
Por Mauricio Kuri  
Hace unos días, desde Palacio Nacional, escuchamos un discurso que se antoja inverosímil. Sin cohibiciones, el 
Mandatario nos ha dicho que él será el guardián de las elecciones del 2021, aunque no le corresponda, en lo 
absoluto, dicha labor. ¿Se imaginan qué hubiera dicho Morena si Fox, Calderón o Peña Nieto se hubieran erigido 
como guardianes electorales? Es bien sabido que no se puede ser juez y parte. De acuerdo a nuestra Constitución, 
los árbitros de esta competencia, son los Organismos Públicos Locales Electorales, los tribunales electorales 
locales, el INE y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. No hay más. En México las elecciones 
funcionan. Han sido el camino pacífico para construir una democracia. Las formas son perfectibles, ¡claro! Pero por 
qué el afán de destruir en lugar de mejorar lo que ya tenemos. El gobierno Federal ha señalado que van a ir 
“reajustando” estructuras y funciones que realizan órganos autónomos y que podrían ser absorbidas por 
secretarías, como la SEGOB. ¡Sin duda sería un grave retroceso para nuestro país! En los noventas se avanzó, 
enormemente, en temas electorales. Las votaciones y los procesos anteriores urgían de cambios de fondo. Así, se 
creó el Instituto Federal Electoral, como un órgano constitucional autónomo. Con esto, fue evidente la lucha de los 
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ciudadanos por alcanzar la consolidación y el fortalecimiento de un Estado democrático. Algunos años después el 
IFE dio paso al INE y el sistema nacional electoral se redefinió. Hoy, avalado por organismos internacionales, es 
uno de los mejores del mundo. La construcción de condiciones equitativas para las contiendas electorales, ha sido 
fruto de un largo proceso de trabajo y reglas de operación. En los últimos 20 años se han concebido, en nuestro 
país, tres alternancias políticas. Morena llegó al poder por la última de éstas. Pero, al parecer, no es suficiente para 
ellos y siguen descalificando el voto de los mexicanos. Sin embargo, la ley es clara: ningún funcionario puede estar 
por encima de la democracia. Reforzar los órganos que sostienen y protegen la pluralidad, es lo que se necesita 
para construir los contrapesos que impidan el autoritarismo. (DQ) 
 
ASTERISCOS 
AFECTACIONES EN LA CENTRAL DE ABASTOS. Este fin de semana, los comerciantes de la Central de Abastos de 
Querétaro, manifestaron su inconformidad por las acciones para controlar el tránsito y el acceso, por lo que 
solicitarán diálogo con las autoridades para favorecer tanto a comerciantes como a la ciudadanía. SUBE LA 
GASOLINA. Los queretanos han comenzado a detectar la variación en el precio de la gasolina. En menos de 15 días 
el combustible pasó de entre los 15 y 17 pesos por litro de magna (por ejemplo), a los 18 o 19 pesos y se espera 
que en los próximos días alcance nuevamente los 20 pesos por litro. Dicha variación, dicen, obedece a los ajustes 
internacionales. PRI REQUIERE UNIDAD. Luego de que Paul Ospital anunciara que el PRI se encontraba en segundo 
lugar en la preferencia electoral para renovar la gubernatura en el 2021, el Tribunal Electoral del Estado de 
Querétaro dio un revés que urge al partido a emprender acciones para resolver su pugna interna antes de 
competir contra otras fuerzas políticas, rumbo al 2021. (AM 8) 
 
BAJO RESERVA 
AGUSTÍN DORANTES PROPONDRÁ UNA REFORMA AL CÓDIGO URBANO. Nos cuentan que el diputado panista, 
Agustín Dorantes Lámbarri, presentará esta semana una iniciativa para reformar el Código Urbano. Esta 
propuesta, nos dicen, se enfocará en acelerar la entrega de fraccionamientos a los municipios para que las 
personas no sufran por la falta de servicios públicos cuando las desarrolladoras incumplan. Esta es una 
problemática que tiene bien identificada el también legislador del Cuarto Distrito tras haber recorrido 54 colonias 
de esta demarcación, además de que fue una de las demandas recurrentes que le plantearon diversos colonos 
cuando se desempeñó como secretario de Desarrollo Social de gobierno del estado. EL PRI SE SUBE AL RING 
CONTRA EL TEEQ. La dirigencia estatal del PRI que preside Paul Ospital exige que el Tribunal Electoral del Estado 
de Querétaro (TEEQ) actúe imparcialmente en el conflicto que tienen en contra de Juan José Ruiz, quien fue 
destituido del cargo por el CEN de este partido y este órgano jurisdiccional pidió hace unos días su reinstalación. El 
tricolor, nos dicen, acusa que esta imparcialidad provocará un desequilibrio político que afectará al proceso 
electoral que está próximo a realizarse, por ello nos cuentan que acudieran al Senado de la República a presentar 
una denuncia en contra de los magistrados queretanos. (EUQ 2) 
 
ENTRE CHISMES Y CAMPANAS 
PESAR POR DECESO DE HIJO DE ROMERO HICKS. A través de un tuit, el coordinador de los diputados y diputadas 
del PAN a nivel federal, Juan Carlos Romero Hicks, confirmó ayer la muerte de su hijo: “Con profundo dolor 
comparto que mi hijo Juan Carlos falleció el día de hoy. Juanca consagró su vida a la música y encontró satisfacción 
en la creación artística. Extrañaremos su sencillez, generosidad y gran corazón. Agradezco sus muestras de afecto, 
oraciones y acompañamiento”. El gobernador Francisco Domínguez -por la misma vía- ofreció sus condolencias: 
“Lamento profundamente el fallecimiento de tu hijo Juan Carlos Romero Siekman, diputado @JCRomeroHicks. Me 
uno a la pena que embarga a tu familia, mucha fuerza y pronta resignación ante esta sensible pérdida. QEPD”. 
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Igualmente lo hizo el coordinador de los senadores del blanquiazul, Mauricio Kuri: “Mis más sinceras condolencias 
para mi amigo coordinador, @JCRomeroHicks. Fuerza y pronta resignación para ti y tu familia”. ALTA, EXPOSICIÓN 
AL VIRUS SARS-COV-2 EN LA REGIÓN. La rectora Teresa García Gasca señaló que los resultados de la prueba de 
detección de anticuerpos diseñada por la UAQ para determinar el grado de exposición al virus SARS-CoV-2, arrojan 
que esta ha sido muy alta entre la población de Querétaro y la región. En un comunicado, la institución puntualizó 
que “en la población de estudio, ha arrojado una prevalencia del 48.3 por ciento en las muestras analizadas 
durante las primeras dos semanas de su implementación”. 128 MIL BENEFICIARIOS RECIBIRÁN SU APOYO 
ANTICIPADAMENTE. Que será a partir de este 1 de julio, que los adultos mayores y las personas con discapacidad 
reciban además de su pensión para el bienestar correspondiente al bimestre julio-agosto, la de septiembre 
octubre, de manera anticipada. El titular de la Delegación Querétaro de la Secretaría de Bienestar, Gilberto Herrera, 
detalló que en la entidad son alrededor de 128 mil los beneficiarios; de estos, el 60 por ciento obtiene su pensión a 
través de transferencia bancaria y el 40 por ciento restante la recibirá en mesas de atención a cargo del Banco de 
Bienestar y de Telecomunicaciones de México (Telecomm), y en visitas casa por casa. (CQRO) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS 
Por Juan Antonio del Agua 
OMAR, ANTECEDENTE QUERETANO. Pocos saben que el secretario de seguridad de la CDMX Omar García Harfuch, 
sobreviviente del atentado del viernes, tiene aquí vínculos históricos. Su abuelo, el célebre general Marcelino 
García Barragán, fue comandante militar de Querétaro a principios de los 60 antes de ser secretario de la Defensa 
Nacional. Además su familia es asidua a Tequisquiapan. El agua termal cura todo mal. (PA 1) 
 
FUEGO AMIGO / NUEVA NORMALIDAD 
SEMÁFORO AMARILLO. Así se vieron las calles del centro Histórico de Querétaro (aquí Juárez casi esquina con 16 
de septiembre) con el supuesto regreso a la normalidad decretado por el gobierno a pesar del incremento en 
muertes y contagios por covid-19. (PA 1) 
 
EN EL GOBIERNO LOCAL – PANISTA – “NO QUIEREN VERNOS CRECER”: PAUL OSPITAL 
Por Andrés González 
Con el litigio por la dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional, la búsqueda de esta incómoda silla 
corre ahora por tres vías: La legal, que trepó ya la Sala Regional de Monterrey del Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación, su última instancia y que estará por allá por un buen tiempo; la mediática que hemos 
estado abordando en este mismo espacio y que sigue, pero también y ahora la que ha comenzado a salir a través de 
las redes sociales, peligrosísimas, demoledoras. Esa y por esa vía, le llega a usted. Y la del sábado, viene durísima. 
La del TEPJF será – se presume – larga y sin difusión, hasta que salga el resolutivo final. Y de esta instancia las 
partes deberán acatarla a plenitud, en la dimensión legal que allá se dicte. En tanto, la mediática aquí seguirá. Por 
esta vamos. Y es que el sábado pasado el Lic. Paul Ospital, presidente en funciones en tanto no exista dictamen de 
la citada Sala, es quién asoma – por fin – la cabeza. “El tema jurídico lo lleva el Comité Ejecutivo Nacional y allá lo 
tomaron, pero al final del día en ese estoy yo, pero también están muchas personas que desde hace seis meses, se 
sumaron a este proyecto y estos trabajos. Y no hablo solo del Comité Directivo Estatal y sus secretarios, sino de los 
municipios, de los delegados en los municipios, de los nuevos comités municipales del PRI y en fin, que es mucho 
trabajo y el avance que llevamos, como para estropearlo y que no sirva”. La entrevista se hace vía telefónica. Corre 
ya el cuarto día de que, en el TEEQ, se diera a conocer el resolutivo que desconocía todo el procedimiento del CEN 
del PRI para llevar a la presidencia estatal a Paul Moreno. Y de ahí la querella. “El avance del PRI va por buen 
camino. Y no quiero decir que sea por esta dirigencia, sino por diversas coyunturas que se han venido dando. Y se 
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ha venido avanzando. Ahí están las encuestas que son públicas, en donde el PRI, de manera sostenida ha venido 
creciendo, en enero, febrero, marzo, abril, mayo y junio, en donde aparece como hemos venido en un crecimiento 
sostenido y como MORENA se viene perfectamente desplomando. En Querétaro ya estamos casi empatados con 
MORENA pero de seguir la tendencia en esta estadística, los vamos a rebasar pasado mañana” dijo el todavía líder 
en sentido figurado. “Así – continuó – nos vamos a poner francos en un segundo lugar, pero con miras a alcanzar al 
primero, cómo se ha hecho en otras veces, que han estado muy arriba, pero que se han alcanzado. Y hay gente muy 
preocupada por eso, seguramente por intereses ajenos al partido, que no quieren que esto sucede”. Casi todo lo 
anterior ha venido siendo parte del lenguaje que Ospital ha utilizado en los últimos días. Pero viene y aquí mismo, 
lo bueno. La entrevista se da vía telefónica este sábado pasado, a eso de las quince horas. “Mira –me dice – la 
resolución del TEEQ no me ha llegado. Y eso es muy extraño porque tampoco en el CEN les ha llegado, estuvieron 
ayer viernes en guardia hasta la diez de la noche y no les llegó. Hoy tampoco. “A ver, me dicen los encargados de 
allá, que es muy normal, que por lo común los Tribunales locales tardan de tres a cuatro días en mandar el 
resolutivo…me dicen que es normal que no haya llegado, pero como el asunto también aquí es del interés de 
muchas personas, nosotros también estamos exigiendo que ya se nos notifique”. Y Ospital vuelve a insistir en que 
JJRR tiene una medida cautelar que le impide ocupar cualquier cargo de representación o de dirigencia partidaria y 
en tanto esta no se resuelva, no puede ocupar la presidencia. Y dice que lo del TEEQ no lo anula, porque son 
ámbitos jurídicos distintos. (¿?) “¿Qué es lo que va a suceder? Pues esa medida la va a impugnar, como tiene 
derecho cualquier persona y esa seguirá su propio trámite jurídico”. “Oye líder – pregunto – si la Sala Monterrey 
emite y ratifica el resolutivo del TEEQ, ¿ Entonces el CEN no lo va a reconocer? “No, no, no. A lo mejor me explique 
mal. Claro que se tiene que acatar y ahorita no se puede acatar porque hay una medida cautelar que impide que se 
reincorpore a la dirigencia. Ese es el tema. Y a la par va corriendo también el proceso de expulsión, que este ya fue 
notificado al ex dirigente y, como todo, también tiene su derecho de defensa, de audiencia, de defenderse. “¿Tú te 
aferras a la presidencia, Paul? “Yo me aferro a que intereses ajenos dejen de hacer daño al PRI, porque vamos 
avanzando. Ese es el tema… “¿De quién son esos intereses? “Bueno, mira muchos de los que están en la 
administración local, no me nos quieren ver crecer. Lo que quieren ver es un partido pequeño y al final captarlo. Lo 
que nosotros queremos es verlo crecer, que hagamos un PRI competitivo, queremos un PRI con estructura, un PRI 
que pueda competir y ganar las elecciones. Y eso es lo que queremos. Hoy todavía no se van a definir las alianzas. 
La elección no es pasado mañana, falta tiempo y todos los partidos tienen derecho a crecer, a ser, a luchar y ver qué 
es lo que se decide en el próximo año”. “Eres ahorita sábado… ¿ El presidente del PRI en Querétaro? “Si, porque no 
han notificado ese acto jurídico. Y mientras a mí no se me notifique lo contrario, pues…seguimos trabajando…no 
nos queda de otra. “¿Vas a estar este lunes despachando en tu oficina del PRI? “Si, normal, claro, en los municipios, 
hasta no ser notificado de lo contrario, el partido tiene que seguir avanzando. “¿No te vas a salir del edificio del PRI 
hasta que no seas notificado? “Claro. Hasta que el TEEQ así me lo notifique, al partido. Y proceder en 
consecuencia… “Políticamente tienes el respaldo de “Alito” pero también de César Camacho, ¿Tienes el respaldo de 
los dos o ya se rompió? “Bueno, a ver…don Cesar tiene hoy el cargo de presidente o no sé cuál sea lo correcto, del 
Colegio Mexiquense, que es un centro de estudios académicos y demás. Yo creo que él nada tiene que ver en el 
entierro. Y me parece que el respaldo del Comité Ejecutivo nacional, más que a mi persona, es el respaldo a la 
institución, en todos los estados… Y Paul defiende la idea de “seguir avanzando”. “Pero a un militante común y 
corriente del PRI a quién recomiendas que vaya a buscar ¿A Juan José o a ti? “A quién está hoy en la dirigencia. Él 
ahora mismo está imposibilitado por la medida cautelar que le impide por ahora regresar a la dirigencia y un no 
militante del partido, no puede ser dirigente, tampoco. “Entonces… ¿Te deben buscar a ti? “Si claro y como le digo, 
no hemos sido notificados por el Tribunal de lo contrario. “¿No se han buscado entre ustedes, tú no lo has buscado 
o él no te ha buscado a ti? “No, honestamente no. ¿Lo buscarás? “Claro. A ver. Una vez que termine todo este 
asunto, pues buscaremos a todos. Lo hicimos en enero, hemos abierto la puerta a todo mundo, hemos dicho con 
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toda claridad que están en el PRI todos aquellos que quieran sumarse… “¿Concretamente a Juan José lo has 
buscado de enero para acá? “Si, cuando renovamos el Consejo Político Estatal, a todos los ex dirigentes del partido, 
a todos sin excepción los busque para que me ayudaran a formar un órgano colegiado al interior del partido. A 
todos los exdirigentes se les buscó. “¿Te tomó él la llamada? “Si, me dijo que no tenía ningún interés en el armado 
de este Consejo…luego vino la pandemia, el TEEQ cerró y ahora se le dio celeridad a este asunto, “¿Tú todavía 
tienes tus cosas personales en la oficina? “Si claro. “¿Y no las vas a mover hasta que se te notifique? “Por supuesto”. 
Este lunes Paul estará trabajando por el PRI y como dirigente, en el municipio de Amealco. Así termina la 
entrevista telefónica. Su opinión siempre será la mejor. (CI) 
 
EDITORIAL / EL ALFIL NEGRO 
Tiendas COVID. Se pensaba que con la pandemia, nos iríamos abajo, Covid- 19 también deja pesos y centavos y 
para esto está el ingenio y la visión: si no tengo trabajo y hay crisis de salud, pues vendo miedo y equipo de 
protección anti coronavirus. Agudillos desde chiquillos. (N 1)  
 
EDITORIAL / CORTESÍA DE LA CASA 
Las grandes casas encuestadoras aún no calibran bien la brújula, toda vez que sólo ven a un número limitado de 
posibles candidatos a la gubernatura de Querétaro y sus municipios. En la mayoría de sus sondeos, por ejemplo, 
colocan a Roberto Loyola como posible aspirante del PRI rumbo al 2021; al ex portero Adolfo Ríos, lo ponen en la 
silla de la capital, incluso, hay quien desea mandar a Josefina Vázquez Mota a contender por el estado. ¡Vaya usted 
a creer! Lo cierto, es que desde atrás vienen tomando fuerza otros nombres como Hugo Cabrera por el PRI para la 
gubernatura o bien, Mauricio Ruiz Olaes de Morena, en la capital. Ambos cuentan con respaldo y capital político 
pero ambos, aún tienen que vencer los conflictos al interior de sus respectivos partidos. Por su parte el PAN cuenta 
con un sólido contendiente, el empresario Mauricio Kuri, sin embargo, al interior del CEN blanquiazul advierten de 
un personaje que podría resucitar y en realidad, dicen, no ha dejado de operar. Aunque su reto sería volver a ganar 
la confianza de los heridos que dejó en la batalla de las pasadas elecciones. Y mientras las piezas se acomodan con 
miras al 2021, el gobernador Francisco Domínguez Servién sigue dando batalla a la COVID-19 en el estado pues el 
fin de semana repuntó el número de contagios. Sin duda, las medidas implementadas han sido exitosas, oportunas 
y adecuadas pero, ante el cambio en los semáforos, habrá que caminar con precaución y sin bajar la guardia. (AM) 
 
PLAZA DE ARMAS 
Por Sergio A. Venegas Ramírez 
ATENTADO: EL MENSAJE FUE PARA EL PRESIDENTE. Sucedió. El 21 de octubre pasado, escribíamos en este 
espacio que “la liberación de Ovidio Guzmán, fortalece la versión del Cártel Jalisco Nueva Generación sobre un 
acuerdo tácito de la federación con los de Sinaloa. Y eso, sea o no cierto, enardecerá las de por sí virulentas 
acciones de esa organizaciones criminal que ya ha tocado la puerta de Querétaro. Al tiempo”. El atentado del 
viernes al secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, Omar García Harfuch, se debe entender como la alzada 
de esa organización delincuencial contra el gobierno de Andrés Manuel López Obrador. Y es que el funcionario de 
la administración capitalina es, sin lugar a dudas, uno de los civiles más valiosos para la 4T en materia de 
inteligencia y manejo de seguridad, según información del gobierno de Estados Unidos, que durante dos décadas lo 
ha especializado en áreas que maneja la DEA, el FBI y la Agencia Nacional de Seguridad. Por eso no debe verse 
como un golpe a cualquier funcionario. No es así. (...) El gobierno federal sabía que el CJNG trataría de atentar 
contra alguno de sus cercanos. Así lo escribió el periodista Raúl Rodríguez Cortés el 17 de junio: “El jueves anterior 
(11 de junio) el gabinete de seguridad, encabezado por el presidente López Obrador, escuchó la grabación de una 
llamada telefónica entre presuntos sicarios del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), interceptada por el Centro 
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Nacional de Inteligencia (CNI). Su autenticidad fue verificada por la Agencia Antinarcóticos de Estados Unidos 
(DEA) y en ella, los presuntos sicarios hablan, sin mencionar nombres, de la preparación de un atentado de alto 
nivel. “Las fuentes que confirmaron lo ocurrido en esa reunión del gabinete de seguridad refieren que del análisis 
de situación ahí realizado, se definieron cuatro posibles blancos: el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo 
Ebrard por haber firmado la extradición a Estados Unidos del hijo del capo del CJNG, concretada el jueves 20 de 
febrero pasado; el secretario federal de Seguridad, Alfonso Durazo, cabeza de la estrategia antinarcóticos del 
gobierno; el director de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Santiago Nieto, por las acciones emprendidas 
contra las finanzas de la organización delictiva; el secretario de Seguridad de la CDMX, Omar García Harfuch por 
los golpes asestados a las estructuras de narcomenudeo del cártel en la capital del país. En todos los casos, se 
ordenó el reforzamiento de su seguridad”. Afortunadamente la inteligencia nacional y ese reforzamiento, salvaron 
la vida de García Harfuch. Pero los de Jalisco ya lo hicieron una vez. Y demostraron su poder. -OÍDO EN EL 1810- 
En casa. El CJNG tiene presencia en Querétaro, a pesar de que el gobernador Francisco Domínguez lo ha negado 
una y mil veces. De hecho, el titular de Inteligencia Financiera, Santiago Nieto, lo confirmó en una charla por 
facebook con empresarios queretanos la semana pasada: En Querétaro opera el Cártel Jalisco Nueva Generación y 
el de Santa Rosa de Lima, les dijo. Y sí. -¡PREEEPAREN!- ¿Se acuerdan de Nancy Guadalupe? Sí, la mujer que 
mataron en Tequisquiapan hace un año, el 20 de junio de 2019, por órdenes de su marido. El sujeto, Ernesto 
Enrique, de origen chileno, y el autor material fueron sentenciados la semana pasada a 38 y 27 años y medio, 
respectivamente. Cabe recordar que Nancy Guadalupe Morales Hidalgo acudió cuatro veces al Instituto de la Mujer 
y le envió le envió carta al gobernador Francisco Domínguez diciéndole que ya había agresiones de parte de su 
pareja temía por su vida, pero nunca fue atendida. Esto le decía al mandatario estatal: “Me dirijo a usted de la 
manera más atenta para solicitar su apoyo, ya que soy una persona que teme que el papá de su hija haya 
participado en la planeación de mi FEMINICIDIO y que pueda ser responsable de un asalto a mano armada en mi 
contra efectuado por tres hombres en mi domicilio ubicado en el municipio de Tequisquiapan, el pasado jueves 11 
de abril del año en curso”, decía en el texto. Y continuaba: “Pese a la gravedad del evento, donde estos individuos 
entraron con llaves a mi domicilio, donde no hubo robo, que al huir del lugar nos dispararon a mí y a un jardinero 
que me asistió mientras llamaba al 911 y que una de mis 2 perras fuera encontrada con signos de 
estrangulamiento y un martillazo en la cabeza y la otra con señales de envenenamiento, además de varios testigos, 
al momento de levantar mi denuncia, la Fiscalía registrara mi declaración como robo a casa habitación, dicha 
carpeta registrada como CI/SJR/2822/2019/CARPETA”. Nadie la escuchó. Los responsables del homicidio ya han 
sido sentenciados y qué bueno. ¿Y la autoridad omisa, qué? (PA 2) 
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EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 

ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN VS: VOZ DE LA SIERRA B: SEMANARIO BITÁCORA 
EM: EL MOSQUITO  RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO 

EE: EL ECONOMISTA M: MAGAZINE DE QUERÉTARO 
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO  

R: REFORMA  
LJ: LA JORNADA  
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E: EXCÉLSIOR  
 

SALUDOS CORDIALES 
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